

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat Oktober 2023

Erntedank - Festzug in Mützenich -

Das Highlight in dem kleinen, idyllisch wirkenden Venndorf Mützenich ist immer am ersten Oktoberwochenende eines jeden Jahres das „Erntedankfest“. Dieses Fest hat sich bereits seit dem Jahr 1953 etabliert und in Folge der Jahrzehnte ist es eine Tradition geworden. Beginnend bereits Freitags mit dem Beatball, Samstags mit dem Ernteball und endet am Sonntag um 14:30 Uhr mit dem Erntedankzug, der bis zu 10.000 Menschen jährlich anzieht.



Flagge von Mützenich



Reitergruppe führt den Zug an



Tolle Stimmung bei super Wetter

Die Kolpingsfamilie Eschweiler war ebenfalls vor Ort und wieder bei der Familie Steffens zu Gast. Hier wurden wir bestens bewirtet und alle konnten sich den Festumzug aus erster Reihe ansehen, was besonders die Kinderherzen erfreute.

Stolz sind wir auch auf zwei unserer ältesten Kolpingmitglieder, die heutzutage in der Eifel wohnen und extra angereist waren, um gemeinsam mit Ihren Kolpingern diese schönen Stunden des Beisammenseins zu genießen.



In familiärer Kolping Runde



Bewundernswerte Motivwagen

Die schön geschmückten Pferde des Reitervereins führten traditionell den Mützenicher Erntedankzug an. Es folgten mit viel Fantasie gestaltete Motivwagen.

Die Themen waren breit gefächert und reichten von der Holz- oder Schlehenernte über Tierisches wie Wildschweine und Hühner bis hin zu Obst und Gemüse, das aus eigener Ernte immer noch am besten schmeckt – genauso wie selbstgemachter Aufgesetzer oder Els, mit dem das Publikum fleißig versorgt wurde, sowie Gaben der Motivwagen.



30 Fußgruppen und Motivwagen mit Themen rund um Ernte, Natur, Landleben bahnten sich zweieinhalb Stunden lang den Weg durch die Menschenmassen, die sich das größte Herbstfest weit und breit nicht entgehen lassen wollten.



Ebenfalls waren die Motivwagen mit netten, lustigen Sprüchen versehen

Für uns Kolpinger ging ein schöner Umzug, bei strahlendem Sonnenschein, als auch ein wohl unvergessener Tag zu Ende an den wir gerne zurückdenken werden. Bedanken möchten wir uns an dieser Stelle, bei den Eheleuten Heike und Gerd Steffens für ihre liebenswerte Gastfreundschaft und wir hoffen natürlich auf ein Wiedersehen in 2024.

Text: Herbert Engels

Fotos: Evelin Engels